
Аналитическая записка  

к статистическому отчету о количестве и тематике обращений граждан, 

поступивших в адрес Колосовского муниципального района Омской области 

 в 2022 году 

 

В Администрации Колосовского муниципального района Омской области 

в 2022 году рассмотрено 54 обращения. Из общего количества обращений 50 

поступило письменно, из них 11 из Администрации Президента РФ. 

Из общего количества поступивших вопросов, 28 или 41,8% касались 

вопросов экономики из них большая часть относится к сфере хозяйственной 

деятельности (15 из 28). Актуальными остаются вопросы дорожного 

хозяйства, эксплуатации и сохранности автомобильных дорог.  

20 вопросов (29,8%) касались вопросов жилищно-коммунального 

комплекса. Большая часть относится к вопросам коммунального комплекса: 

это и перебои в водоснабжении в летний период (прорывы водопроводных 

сетей), актуальным остаются и вопросы, касающиеся мест размещения ТКО. 

Из общего количества вопросов (67), поступило 6 коллективных, 18 

рассмотрено с выездом на место, 20 рассмотрено «комиссионно» 

В 11 сельских поселений Колосовского муниципального района Омской 

области в 2022 году обратилось 600 гражданина. Из них 391 или 65,2 % 

поступило устных обращений граждан. На личный прием руководителей, 

заместителей обратилось 128 или 21,3% граждан, письменно обратилось 81  

или 13,5%.  

Из общего количества обращений, 86 или 14,3% касались социальной 

сферы (14– здравоохранения, физической культуры и спорта, 40 – труд и 

занятость населения, 10 – социальное обеспечение и социальное страхование, 

12– образование, наука, культура, 10 касались вопросов семьи).  

151 или 25,2% касались вопросов экономики, из них 85 – хозяйственной 

деятельности, 34 – финансы, 31 – природные ресурсы и охрана окружающей 

природной среды. Наибольшее количество вопросов в сельской местности 

возникало в сфере эксплуатации и содержании дорог, земельных вопросах, 



ненадлежащем содержании домашних животных и выделении лесоделян для 

нужд населения.  

65 или 10,8% вопросов касались жилищно-коммунальной сферы, все они 

касались вопросов жилища. Из-за изношенности водопроводных сетей часто 

происходили порывы водопроводных труб. В летний период в райцентре 

остро стал вопрос потребления воды населением (поливка огородов и 

приусадебных участков). И следствием стало недовольство граждан качеством 

оказанных услуг. 

Из 600 обратившихся, рассмотрено 4 коллективных обращения, 73 

рассмотрено с выездом на место, 337 - разъяснено на месте. 
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